

Juan Pascual Azorín: “Soy de Elda y eso es una de las honras más grandes”

07/09/2024



El pregonero habló sobre sus vivencias en su discurso | Nando Verdú.

El exalcalde **Juan Pascual Azorín** dio comienzo anoche a las Fiestas Mayores con un pregón repleto de cariño por Elda, sus gentes, sus tradiciones y su industria: **“Soy de Elda y eso es una de las honras más grandes”**, dijo.

En su discurso, aseguró que las fiestas cada año se viven como una novedad y representan tradición, encuentros mágicos, diversión, respeto y unidad. Asimismo, dijo que los eldenses tienen “el privilegio de vivir en una ciudad que lleva mucho tiempo creando la magia de hacer feliz a las personas: cada zapato que sale de nuestras manos

provoca una inmensa alegría en quien los calza”.

Juan Pascual Azorín destacó **la importancia de la llegada de personas desde hace décadas a la ciudad**, que se han convertido, como él, en “eldenses no nacidos en Elda”, y señaló que “vinieron a Elda a contribuir a hacerla grande”. Recordó que en los 80 “la mitad de la población no había nacido en Elda”. Con orgullo dijo: “Soy de Elda y eso es una de las honras más grandes”.



La palmera de Santa Ana | Nando Verdú.

Durante el pregón alabó el talento local de los eldenses que han participado en los Juegos Olímpicos (**José Quiles y Alba Herrero**), la permanencia del **CD Eldense** en Segunda División o del **Elda Prestigio** en lo más alto del balonmano femenino. Destacó a tres mujeres eldenses, la escritora Elia Barceló, la cantante **Ana María Sánchez**, y la directora de la **Coral Santos Patronos, Mari Carmen Segura**, junto con la **Asociación Músico Cultural Santa Cecilia**.

Se mostró orgulloso de su vida laboral como cortador y encargado de fábrica, así como de su vocación sindicalista y política que le llevó a ser concejal, alcalde de Elda y senador: "Fueron las ganas de mejorar las condiciones de muchas personas y familias, las ganas de aliviar injusticias, de hacer que el progreso económico fuera más social y equitativo", dijo.

Aseguró que durante su época política no miró colores políticos sino lo mejor para Elda y se enorgulleció de sus logros: la rehabilitación del **Teatro Castelar** y de la **Casa de la Viuda de Rosas**, del nuevo espacio público en la **Ficia**, de la creación del **Museo del Calzado**, del polígono **Finca Lacy** o la **Nueva Biblioteca Municipal Alberto Navarro**. Especialmente hizo hincapié en la importancia que para él tuvo el año 2004 con la celebración del doble aniversario con el centenario del título de ciudad y de los 400 años de la llegada de las

imágenes de la Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso a Elda.

Aprovechó su figura de pregonero para solicitar a los actuales gobernantes "**que no cejen en el empeño de crear oportunidades, sobre todo para los jóvenes**".



Juan Pascual Azorín recibió la medalla de la Cofradía de los Santos Patronos | Nando Verdú.

Acabó su discurso con parte del Himno a Elda, compuesto por Antonio Porpetta y con música de Juan Enrique Canet.

Tras un caluroso aplauso, el expolítico firmó en el Libro de Honor del Ayuntamiento y tuvo el privilegio de prender la traca que encendió la palmera de la parroquia Santa Ana, iglesia que cientos de eldenses abarrotaron para hacerse con un poco del espliego y saludar a los Santos Patronos.

La noche finalizó con una espectacular alborada junto a los Jardines del Vinalopó.

Recepción Oficial

Previamente se celebró la tradicional recepción oficial organizada por el Ayuntamiento de Elda en el Casino Eldense, que tiene carácter abierto y a la que asistieron cientos de personas. Además de personalidades culturales, políticas, educativas, festeras y deportivas, acudió el subdelegado del gobierno, **Juan Antonio Nieves**, la senadora eldense **Loles Esteve**, el diputado nacional **Alejandro Soler**, los diputados autonómicos **Benjamí Mompó** y Rosario Navalón, el alcalde de Algueña, **Sergio Ramírez**, y ediles de Petrer, Sax, La Romana y Aspe.

7 de septiembre

Esta tarde tendrá lugar la santa misa en la iglesia de Santa Ana que estará presidida por el párroco de Santa Ana, Francisco Carlos Carlos.



Numerosas personas acudieron al pregón | Nando Verdú.





